

FREIE EVANGELISCHE GEMEINSCHAFTSSCHULE RADEBERGER LAND

UNSERE MOTIVATION



Der Schutz unseres Klimas und der Erhalt unseres Planeten als Lebensraum ist eine der drängendsten Aufgaben unserer Zeit. Als Schulgemeinschaft sensibilisieren wir Schülerinnen und Schüler für nachhaltiges Handeln und geben ihnen Werkzeuge an die Hand, um selbstbewusst alltägliche und weitreichende Entscheidungen zu treffen. Hier ist es wichtig, bereits in jungen Jahren ein Bewusstsein dafür zu schaffen, dass unser Handeln Konsequenzen hat – für uns, unsere Mitmenschen und alles Leben auf der Erde.

WAS BISHER GESCHAH

UNSERE SCHULE ENTSPRINGT DEM LEITGEDANKEN DER NACHHALTIGKEIT. BILDUNG FÜR NACHHALTIGE ENTWICKLUNG PRÄGT UNSER KONZEPT UND WIRD JEDEN FREITAG IN DEN FOKUS GERÜCKT. DANN ARBEITEN UNSERE SCHÜLERINNEN UND SCHÜLER AN KLIMA- UND UMWELTSCHUTZPROJEKTEN. OB ES DARUM GEHT, VERPACKUNGSMÜLL ZU REDUZIEREN, NACHHALTIGE ALTERNATIVEN FÜR KONSUMGÜTER ZU FINDEN ODER RESSOURCEN ZU SCHONEN – ES SIND OFT DIE KLEINEN SCHRITTE, DIE GROSSE VERÄNDERUNGEN BEWIRKEN KÖNNEN.



UNSER KLIMASCHULTEAM

ALLE LEHRKRÄFTE UND SCHÜLERINNEN UND SCHÜLER DER SEKUNDARSTUFE

ZUKUNFTSMUSIK



Unser Ziel ist es, bei Schülerinnen und Schülern ein Bewusstsein für die Grenzen des Wachstums auf unserem Planeten zu wecken. Nachhaltiges Handeln bedeutet nicht nur Verzicht, sondern bietet die Chance, eine lebenswerte Zukunft für alle zu gestalten. Derzeit erstellen wir einen Klimaschulplan, der die Nachhaltigkeitsziele unseres Schulkonzepts verankert.

MEIN LIEBLINGSPROJEKT

UNSERE SCHÜLERINNEN UND SCHÜLER FREUEN SICH AUF DEN BNE-TAG AM FREITAG. HIER PLANEN SIE SELBSTÄNDIG PROJEKTE UND SETZEN DIESE UM. SO GELANGEN EIN FAIRES FRÜHSTÜCK, EIGENE PAPIERHERSTELLUNG, SCHULHOFSÄUBERUNG, NACHHALTIGE WEIHNACHTSBASTELEIEN UND VIELES MEHR.

